

V. Anuncios

SUBASTAS Y CONCURSOS DE OBRAS Y SERVICIOS PUBLICOS

MINISTERIO DEL EJERCITO

Resolución de la Dirección General de la Guardia Civil por la que se anuncia subasta para la enajenación de los vehículos que se citan.

La Dirección General de la Guardia Civil anuncia la venta en pública subasta de los vehículos, turismos y motocicletas que a continuación se relacionan:

Seat 1.400-B.
Seat 1.400-C.
Seat 1.500.
Citroën 2 CV.
Furgoneta Citroën.
Land-Rover, modelo 80 y 109.
Omnibus Nazar.
Camión Dodge.
Motocicletas Sanglas de 3,5 HP.
Motocicletas B.M.W. de 2,5 HP.

Todo ello con arreglo a las condiciones técnicas y legales que se encuentran a disposición de los interesados en el Parque de Automovilismo de la Guardia Civil (General Mola, 246), donde podrá ser examinado todo el material desde el día 16 de marzo al 13 de abril, ambos inclusive, y horas de las nueve a las catorce (excepto festivos).

Los impresos de proposición y sobres serán facilitados a los interesados en las oficinas del citado Parque, quienes los entregarán una vez diligenciados antes de las trece horas del día 13 del próximo mes de abril.

El acto de la subasta tendrá lugar en Madrid, en los locales del Parque de Automovilismo (General Mola, 246), a las diez horas del día 14 del mes de abril.

Madrid, 26 de febrero de 1971.—El General Jefe administrativo de los Servicios, Julián Benito Mariscal.—1.439-A.

MINISTERIO DE HACIENDA

Resolución de la Dirección General del Patrimonio del Estado por la que se anuncia concurso para contratar el arrendamiento de local en Betera (Valencia), con destino a la instalación de Estafeta de Correos y vivienda para el funcionario.

En cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 87 de la Ley del Patrimonio del Estado se convoca concurso público para el arrendamiento de local en Betera (Valencia), con destino a la instalación de Estafeta de Correos y vivienda para el funcionario.

Las propuestas para el concurso se presentarán en sobre cerrado, que podrá ser lacrado y precintado, en el Registro General de la Delegación de Hacienda en Valencia, en horas de oficina, o en cualquier otra de las referidas en el artículo 66 de la vigente Ley de Procedimiento Administrativo, en el plazo de treinta días naturales, contados desde el siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Las condiciones del concurso estarán expuestas en el tablón de anuncios de la

citada Delegación de Hacienda, en la Cámara Oficial de la Propiedad Urbana de Valencia, en el tablón de anuncios del Ayuntamiento de Betera y en la Dirección General del Patrimonio del Estado (Ministerio de Hacienda, segunda planta).

El importe del presente anuncio será de cuenta del adjudicatario del concurso.

Madrid, 17 de febrero de 1971.—El Director general, Víctor Mendoza.—1.394-A.

MINISTERIO DE LA GOBERNACION

Resolución de la Dirección General de Sanidad por la que se hace pública la adjudicación definitiva de las obras de instalación de una lavandería central en el Gran Hospital de la Beneficencia General del Estado.

Esta Dirección General, con fecha 31 de diciembre de 1970, ha resuelto adjudicar definitivamente a don Ramón Beaumonte del Río las obras de instalación de una lavandería central en el Gran Hospital de la Beneficencia General del Estado, conforme a las bases y condiciones del concurso-subasta anunciado en el «Boletín Oficial del Estado», de fecha 11 de

Número de orden	Denominación del material	Presupuesto	Fianza provisional
Primer concurso.	Material de escritorio en general	5.928.000	118.560
Segundo concurso.	Material de reproducción	3.519.000	70.380
Tercer concurso.	Papeles continuos y fichas perforables	2.243.390	44.878
Cuarto concurso.	Discos y cintas magnéticas	1.339.510	26.790

Los licitadores constituirán tantas fianzas como concursos a los que se presenten.

2.ª *Plazo de duración de los contratos*
El presente año 1971.

3.ª *Oficina en la que estarán de mantenido los pliegos de bases que han de regir los concursos, las relaciones del material y modelos de proposición:* Secretaría de la Junta de Compras, Sección de Presupuestos y Créditos de la Subdirección General de Régimen Interior de la Subsecretaría del Ministerio de Obras Públicas, segunda planta del edificio de los Nuevos Ministerios.

4.ª *Plazo y lugar de recepción de proposiciones:* El plazo de admisión de solicitudes finalizará a las doce horas del vigésimoprimer día hábil, contado a partir del siguiente en que se concluya la publicación del anuncio de los concursos en el «Boletín Oficial del Estado», en el lugar indicado anteriormente.

5.ª *Fecha y lugar de la licitación:* A las once horas del segundo día hábil siguiente a aquel en que expire el plazo de presentación de proposiciones en el salón de actos del Ministerio de Obras Públicas, tercera planta.

diciembre de 1970, en la cantidad de pesetas 12.679.627,80.

Lo que, con arreglo a lo dispuesto en el artículo 119 del Reglamento General de Contratación del Estado, se hace público para general conocimiento.

Madrid, 26 de enero de 1971.—El Director general, Jesús García Orcyoyen.

MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS

Resolución de la Junta de Compras del Departamento por la que se anuncian cuatro concursos para adquisición de material de oficina no inventariable con destino a los Servicios Centrales del Ministerio de Obras Públicas.

La Junta de Compras del Ministerio de Obras Públicas anuncia la celebración de los siguientes concursos públicos, en los que regirán las prescripciones de carácter general que a continuación se relacionan:

1.ª *Objeto, presupuestos e importe de las fianzas:* Es objeto de los siguientes concursos la adquisición de material de oficina no inventariable con destino a los Servicios Centrales del Ministerio de Obras Públicas:

Los concursos se celebrarán uno a continuación del otro por el orden establecido en la prescripción primera.

6.ª *Documentos que deben presentar los licitadores:*

Sobre A: «Documentación administrativa».
Sobre B: «Proposición económica».
Sobre C: «Muestras».

Los documentos que deberán incluirse en estos sobres se encuentran reseñados en la base sexta del pliego de bases, que está a disposición de los licitadores en las oficinas mencionadas.

Los licitadores aportarán tantos sobres de cada clase como concursos a los que opten, si bien la documentación administrativa, por ser válida para todos ellos, se incluirá únicamente en el sobre A del primer concurso al que se presenten, según el orden indicado en la anterior prescripción.

Las fianzas provisionales de los demás concursos a que opten se incluirán en cada uno de los correspondientes sobres A que han de presentar los licitadores.

Madrid, 26 de febrero de 1971.—El Presidente, José B. Granda.—1.466-A.

MINISTERIO DEL AIRE

Resolución de la Junta Económica de la Dirección General de Infraestructura por la que se anuncia concurso-subasta para la contratación de las obras comprendidas en el proyecto titulado PM-2-71-5-1.353, «Modificación cintas transportadoras en el edificio terminal de Palma de Mallorca».

Se convoca concurso-subasta para la contratación de las obras comprendidas en el proyecto titulado PM-2-71-5-1.353, «Modificación cintas transportadoras en el edificio terminal de Palma de Mallorca», por un importe total máximo de 20.189.490 pesetas, incluidos los porcentajes de beneficio industrial y gastos diversos.

Los pliegos de prescripciones técnicas y administrativas particulares, modelo de proposición y demás documentos del proyecto se encuentran de manifiesto en la Secretaría de esta Junta Económica, en el Ministerio del Aire, todos los días laborables de nueve treinta a trece treinta horas.

La fianza provisional, a depositar en la forma que determina el artículo 112 de la Ley de Contratos del Estado («Boletín Oficial del Estado» número 92), asciende a la cantidad de 403.790 pesetas.

El plazo para la terminación de estas obras será de dos meses y medio.

Los licitadores presentarán, con la documentación, una declaración jurada que acredite estar clasificados dentro del grupo J, subgrupo 1, con arreglo a lo dispuesto en los artículos 34 y 35 de la Ley de Contratos del Estado, Decreto 838/1966 («Boletín Oficial del Estado» número 92), de 18 de abril, y Orden del Ministerio de Hacienda de 16 de mayo de 1967 («Boletín Oficial del Estado» número 119).

Los licitadores entregarán en la Secretaría de esta Junta Económica, hasta el día 23 de marzo, a las trece horas, las proposiciones y documentación exigida en tres sobres, conteniendo los documentos indicados en el pliego de cláusulas administrativas particulares, debiendo solicitar el correspondiente recibo de la entrega de esta documentación. No se admitirán, y por lo tanto no serán tomadas en consideración, aquellas documentaciones que se reciban por correo o cualquier otro conducto que no sea el consignado anteriormente.

El acto de apertura de pliegos tendrá lugar en esta Dirección General de Infraestructura, en el Ministerio del Aire, el día 30 de marzo, a las once treinta horas.

El importe de los anuncios será por cuenta del adjudicatario.

Madrid, 27 de febrero de 1971.—El Secretario de la Junta Económica, César Calderón de Lomas.—1.469-A.

DELEGACION NACIONAL DE SINDICATOS

Resolución de la Obra Sindical del Hogar y de Arquitectura por la que se anuncia concurso-subasta para contratar la ejecución de las obras de alcantarillado en la nueva Casa Sindical Provincial de Madrid

La Organización Sindical anuncia el concurso-subasta para la adjudicación de las obras de alcantarillado en la nueva Casa Sindical Provincial de Madrid, cuyo presupuesto de contrata asciende a pesetas 2.390.722, importando la fianza provisional 47.815 pesetas.

El proyecto y pliego de condiciones pueden ser examinados en la Delegación Sindical Provincial de Madrid y en la Direc-

ción de la Obra Sindical del Hogar, paseo del Prado, 18-20, Madrid.

Las proposiciones se admitirán en la Dirección Nacional de la Obra Sindical del Hogar (paseo del Prado, núms. 18-20, Madrid) y en la Delegación Sindical Provincial citada, en las horas de oficina, durante veinte días naturales contados a partir del siguiente al de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado» y hasta las doce horas del día en que se cierre dicho plazo, y si éste fuese festivo, al día siguiente hábil.

La apertura de los pliegos se efectuará en la citada Delegación Sindical Provincial, a las veinticuatro horas de haberse cerrado el plazo de admisión, salvo que fuese inhábil, en cuyo caso se entenderá prorrogado el plazo al primer día hábil.

Madrid, 26 de febrero de 1971.—El Subdirector, Antonio Doz de Valenzuela.—1.440-A.

Resolución de la Delegación Provincial de Guipúzcoa por la que se anuncia concurso para la adquisición de diverso material de oficina.

La Delegación Provincial de la Organización Sindical de Guipúzcoa convoca concurso público para la adquisición de diverso material de oficina.

Los pliegos de condiciones para el expresado concurso público se encuentran en Oficialía Mayor de esta Delegación, sita en la calle de Oquendo, núm. 16, 1.º, San Sebastián.

El plazo de admisión de proposiciones será cerrado a las doce horas del día siguiente a los quince días naturales de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

San Sebastián, 24 de febrero de 1971. El Presidente de la J. E. A. P., Manuel Fernández-Miranda Alonso.—1.413-A.

ADMINISTRACION LOCAL

Resolución de la Diputación Provincial de Castellón de la Plana por la que se anuncian nuevas subastas para contratar la ejecución de las obras que se citan.

Habiendo quedado desiertas las subastas de obras que se detallan seguidamente, por el presente se anuncia nueva licitación de las mismas, en segundo intento, en las condiciones y plazo anteriores, publicadas en el «Boletín Oficial del Estado» correspondiente al día 6 de febrero actual.

Obras que se subastan:

1. Acondicionamiento y riego superficial asfáltico del camino vecinal de Vinaroz a Calig, kilómetros 1 a 8. Presupuesto de contrata: 3.462.608,60 pesetas.
2. Acopios de piedra, su empleo y riego superficial del camino vecinal Chiva Morella a Morella, kilómetros 1 a 8. Presupuesto de contrata: 1.628.374,71 pesetas.

Castellón, 24 de febrero de 1971.—El Presidente, Nicolás Pérez Salamero.—1.412-A.

Resolución de la Diputación Provincial de Soria por la que se anuncia concurso para la adquisición de mobiliario para el Hogar Infantil Masculino.

No habiéndose formulado reclamación alguna contra el pliego de condiciones correspondiente se previene al público por el presente anuncio que esta Corporación

saca a concurso la adquisición de mobiliario para el Hogar Infantil Masculino de Soria.

El tipo de licitación es indeterminado. La entrega de los muebles deberá efectuarse dentro de los diez días siguientes al de la notificación de la adjudicación del concurso y el pago se hará dentro de los veinte días siguientes al de la recepción de aquéllos.

El pliego de condiciones se halla expuesto en la Secretaría de la Diputación Provincial.

La fianza provisional será de 25.000 pesetas, y la definitiva, de 50.000 pesetas.

Las proposiciones se presentarán dentro de los diez días siguientes al de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

La apertura de pliegos tendrá lugar en el Palacio Provincial, a las trece treinta horas del inmediato siguiente al de la expiración del plazo de los diez días dichos.

El modelo de proposición de la oferta será el siguiente:

«Don de años, estado vecino de con domicilio en carnet de identidad número enterado del pliego de condiciones pertinente, ofrece los muebles relacionados en el documento que al efecto se acompaña a esta proposición en el precio de pesetas (en letra y número), comprometiéndose al cumplimiento de cuantas cláusulas se establecen.

(Fecha y firma del proponente.)»

Soria, 2 de febrero de 1971.—El Presidente.—El Secretario.—1.474-A.

Resolución del Ayuntamiento de Madrid por la que se anuncia concurso para contratar las obras de instalación de alumbrado público en las calles que se citan.

Objeto: Concurso para contratar las obras de instalación de alumbrado público en las calles Veintidós, Seis, Primera, Cuarta, Catorce Transversal, Ocho Bis, Veintuno, Veinte, Siete de Julio San Fermín y Catorce; varias calles de la Colonia Virgen de la Torre; Doce, Nueve, Once, Ocho, Ocho Bis, Catorce Transversal y Veintidós; Seis, Colibri, Almendralejo, Minarro, Garrido, Cuarta, Norberto Rico, Abubilla, Veinticuatro y Veintitrés (Vallecas); Sector de Puerto Cardoso; Sector de Revoltosa (Vallecas); Sector comprendido entre las calles de avenida de San Diego, Alfredo Castro Camba, Puerto Balbarán y Carlos Auriolos (distrito de Vallecas); Colonia de San Pablo; avenida de la Albufera, acceso a la barriada de la Obra Sindical del Hogar; Ocho, Nueve, Once, Doce, acceso IV, acceso II, Cabañas de Palomeras, Miras, Miras Travesía y María Tercero; Colonia de San José y enlace del pueblo de Vallecas con la carretera de Vicálvaro.

Tipo: 7.747.523,91 pesetas.

Plazos: Dos meses para la ejecución de los proyectos siguientes: Sector comprendido entre las calles de avenida de San Diego, Alfredo Castro Camba, Puerto Balbarán y Carlos Auriolos (distrito de Vallecas); Colonia de San Pablo; avenida de la Albufera, acceso a la barriada de la Obra Sindical del Hogar y enlace del pueblo de Vallecas con la carretera de Vicálvaro. Tres meses para la ejecución de cada uno de los restantes proyectos.

De garantía, un año.

Pagos: Por certificaciones de obras efectuadas, según informe de Intervención Municipal.

Garantías: Provisional, 107.476 pesetas; la definitiva se señalará conforme determina el artículo 82 del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales.

Modelo de proposición

Don (en representación de), vecino de con domicilio en; enterado de los pliegos de condiciones, presupuesto y planos a regir en el concurso para contratar las obras de instalación de alumbrado público en las calles Veintidós, Seis, Primera, Cuarta, Catorce Transversal, Ocho Bis, Veintiuno, Veinte, Siete de Julio San Fermin y Catorce; varias calles de la Colonia Virgen de la Torre; Doce, Nueve, Once, Ocho, Ocho Bis, Catorce Transversal y Veintidós; Seis, Colibri, Almendralejo, Minarro, Garrido, Cuarta, Norberto Rico, Abubilla, Veinticuatro y Veintitrés (Vallecas); Sector de Puerto Cardoso; Sector de Revoltosa (Vallecas); Sector comprendido entre las calles de avenida de San Diego, Alfredo Castro Camba, Puerto Balbarán y Carlos Aurioles (distrito de Vallecas); Colonia de San Pablo; avenida de la Albufera, acceso a la barriada de la Obra Sindical del Hogar; Ocho, Nueve, Once, Doce, acceso IV, acceso II, Cabeñas de Palomeras, Miras, Miras Travesía y María Tercero; Colonia de San José y enlace del pueblo de Vallecas con la carretera de Vicalvaro, se comprometo a tomarlo a su cargo, con arreglo a los mismos, por el precio de (en letra) pesetas.

Asimismo se obliga al cumplimiento de lo legislado o reglamentado en materia laboral, en especial Previsión y Seguridad Social y protección a la industria española.

(Fecha y firma del licitador.)

Expediente: Puede examinarse en el Negociado de Contratación de la Secretaría General.

Presentación de plicas: En dicho Negociado, hasta la una de la tarde, dentro de los veinte días hábiles siguientes a aquel en que aparezca este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Apertura: Tendrá lugar en el Patio de Cristales, a las doce horas del primer día hábil siguiente a aquel en que termine el plazo de presentación.

Autorizaciones: No se precisan.

Madrid, 25 de febrero de 1971.—El Secretario general, Juan José Fernández-Villa y Dorbe.—1.470-A.

Resolución del Ayuntamiento de Parla (Madrid) por la que se anuncia subasta para las obras de ejecución de un pozo para la captación de aguas subterráneas para el mejoramiento de las instalaciones de la red de suministro de agua potable a la localidad. Pozo número 4.

Objeto de la subasta: Construcción de un pozo para la captación de aguas subterráneas para el mejoramiento de las instalaciones de la red de suministro de agua potable a esta localidad. Pozo número 4.

Tipo de licitación: 519.655 pesetas.

Fianza provisional: Dos por ciento.

Fianza definitiva: Cuatro por ciento.

Plazo de ejecución: Dos meses.

Presentación de proposiciones: Hasta las catorce horas del día en que se cumplan los veinte hábiles contados a partir del siguiente a la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», en la Secretaría de este Ayuntamiento.

Apertura de plicas: En la Casa Consistorial al día siguiente hábil del que termine el plazo de presentación de proposiciones, a las doce horas.

La Memoria, planos, proyectos y demás documentos relativos a la obra objeto de esta subasta se encuentran de manifiesto en la Secretaría, en horas de oficina.

Las proposiciones serán presentadas conforme al modelo que se inserta a continuación.

Modelo de proposición

Don de años, estado con documento nacional de identidad profesión vecino de (.....), enterado de los pliegos de condiciones facultativas y económico-administrativas, así como de los demás documentos obrantes en el expediente, se comprometo a efectuar las obras de construcción de un pozo para la captación de aguas subterráneas para el mejoramiento de las instalaciones de la red de suministro de agua potable a esta localidad con sujeción estricta del proyecto y demás previsiones, en la cantidad de (en letra) pesetas.

Parla, 23 de febrero de 1971.—El Alcalde, Román Bello Bermejo.—1.433-A.

Resolución de Ayuntamiento de San Adrián de Besós (Barcelona) por la que se anuncia subasta para contratar la ejecución conjunta de los proyectos de suministro y colocación de carpintería de aluminio acristalada en el edificio de la Casa Consistorial y Grupo Escolar Oliveros, y proyecto de embellecimiento fachadas en el propio edificio de la Casa Consistorial.

Se anuncia subasta pública, bajo el tipo de licitación de 2.076.776 pesetas, para adjudicar la ejecución conjunta de los proyectos de suministro y colocación de carpintería de aluminio acristalada en el edificio de la Casa Consistorial y Grupo Escolar Oliveros, y proyecto de embellecimiento fachadas en el propio edificio de la Casa Consistorial.

La garantía provisional asciende a pesetas 36.152.

La duración del contrato, incluido el plazo de garantía, será de doscientos setenta días, y la obra deberá ejecutarse en el plazo máximo de tres meses.

Las proposiciones se presentarán bajo sobre cerrado en el Registro General de este Ayuntamiento, en el que figurará la inscripción: «Proposición para tomar parte en la subasta de adjudicación conjunta de los proyectos de suministro y colocación de carpintería de aluminio acristalada en el edificio de la Casa Consistorial y Grupo Escolar Oliveros, y proyecto de embellecimiento fachadas en el propio edificio de la Casa Consistorial», debiendo ir aquéllas reintegradas con timbre del Estado de 6 pesetas y sello municipal de 10 pesetas, y estarán redactadas de conformidad con el siguiente modelo:

Don vecino de domiciliado en número piso bien enterado de los pliegos de condiciones que han de regir en la subasta de adjudicación de los proyectos (copiar los anteriormente relacionados), se comprometo a ejecutarlos por la cantidad de pesetas (consignarla en letra y guarismo). Asimismo se comprometo a que las remuneraciones mínimas que han de percibir los obreros de cada categoría empleados en las obras, por jornal de trabajo y por horas extraordinarias, no sean inferiores a los tipos fijados por los Reglamentos de Trabajo y demás disposiciones pertinentes.

(Fecha y firma del proponente.)

A cada proposición se acompañarán los documentos siguientes: 1.º Resguardo de garantía provisional; 2.º Declaración de no estar incurso en incompatibilidad e incapacidad; 3.º Carnet de Empresa con responsabilidad, y 4.º Escritura o poder bastanteados si el licitador es persona jurídica.

Se admitirán proposiciones en horas de oficina desde el día siguiente hábil al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado» hasta las trece horas del día anterior al de

la apertura de las proposiciones, acto que tendrá lugar a las doce horas del día en que se cumplan los veintidós días hábiles a contar del siguiente al de la publicación antes mencionada, en el salón de actos de las Casas Consistoriales.

Se hace constar que existe crédito suficiente en Presupuesto Ordinario de Gastos para la ejecución de dichos proyectos y que para la validez del contrato no es necesaria autorización superior.

San Adrián de Besós, 19 de febrero de 1971.—El Alcalde, Francisco Roqueta Prats.—1411-A.

Resolución del Ayuntamiento de Tarrasa (Barcelona) por la que se anuncia concurso para contratar la ejecución de las obras de iluminación y mejoras en la zona Norte de la ciudad.

Objeto: Concurso para la contratación de las obras de iluminación y mejoras en la zona Norte de la ciudad.

Tipo: 1.390.400 pesetas, que serán con cargo al presupuesto especial de urbanismo.

Plazos: Tres meses para la ejecución y tres meses de garantía.

Fianza provisional: 27.808 pesetas.

Fianza definitiva: Se calculará conforme a lo dispuesto en el artículo 282 del vigente Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales.

Modelo de proposición: Teniendo en cuenta las especiales características de las obras, las proposiciones se presentarán sin sujeción a modelo oficial alguno.

Expediente: Se encuentra de manifiesto en la sección de Fomento de la Secretaría municipal.

Presentación de plicas: Las proposiciones, que se reintegrarán con timbre del Estado de seis pesetas, 10 pesetas de sello municipal y 25 pesetas de sello mutua, se presentarán en plica cerrada, juntamente con la restante documentación, en dicha sección hasta las doce horas, dentro de los veinte días hábiles siguientes a aquel en que aparezca este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Apertura: Tendrá lugar en el despacho de la Alcaldía Presidencia a las doce horas del primer día hábil siguiente a aquel en que termine el plazo de presentación.

Autorizaciones: No ha sido necesario en este caso recabar ninguna.

Tarrasa, 15 de febrero de 1971.—El Secretario, Jorge Baulies.—1.449-A.

Resolución del Ayuntamiento de Vitoria por la que se anuncia concurso para contratar el suministro de luminarias para alumbrado público en la ciudad.

Cumpliendo los requisitos señalados en el artículo 25 del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales se anuncia el concurso siguiente:

Objeto: Suministro de luminarias para alumbrado público en la ciudad de Vitoria durante el año de 1971.

Tipo: 1.500.000 pesetas.

Garantías provisional y definitiva: 4 por 100 para la provisional sobre el tipo de licitación, y 8 por 100 de la adjudicación para la definitiva.

Dependencia donde se encuentra de manifiesto, para su examen, la documentación: Negociado de Vialidad y Servicios.

Plazo, lugar y hora de presentación de proposiciones: Hasta las trece horas del día en que se cumplan los veinte días hábiles contados a partir del siguiente, también hábil, al de inserción de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Lugar, día y hora de apertura de pl-

cas: En la Casa Consistorial, a las doce horas del siguiente día hábil al señalado para la terminación del plazo de presentación de proposiciones.

Personas que integran la Mesa: El ilustrísimo señor Alcalde o Concejal en quien delegue y el señor Secretario del Ayuntamiento.

Modelo de proposición

Don (edad, estado, profesión), con domicilio en en nombre propio (si es Sociedad, en representación de la misma) bien enterado de los pliegos de condiciones y demás documentos relativos al proyecto, se compromete a llevar a cabo

el suministro de luminarias objeto del concurso, en la cantidad de (expresada la cantidad en letra) pesetas.
(Fecha y firma del proponente.)

Vitoria, 24 de febrero de 1971.—El Alcalde, Manuel María Lejarreta Allende.—1421-A.

OTROS ANUNCIOS

MINISTERIO DE ASUNTOS EXTERIORES

Dirección General de Asuntos Consulares

ESPAÑOLES FALLECIDOS EN EL EXTRANJERO

Consulado General de España en Montpellier

El Señor Cónsul de España en Montpellier comunica a este Ministerio el fallecimiento de Vicente Zaragoza Miralles, natural de Cuevas de Vinromá (Castellón); hijo de Vicente y Josefa, ocurrido el día 4 de marzo de 1970. Madrid, 28 de enero de 1971.

Consulado General de España en Dakar

El señor Embajador de España en Dakar comunica a este Ministerio el fallecimiento de José Moreno Moreno, natural de Las Palmas, nacido el 5 de febrero de 1900, ocurrido en 1961. Madrid, 10 de febrero de 1971.

MINISTERIO DE HACIENDA

Dirección General del Tesoro y Presupuestos

CAJA GENERAL DE DEPOSITOS

Depósito número 2.717

Debiendo ingresar en el Tesoro Público, por incumplimiento del servicio a que estaba afecto, el importe de los depósitos de esta Caja General números 519.476-7-8 y 9 de entrada y SD-15.512-3-4 y 5 de registro, de 30.000-50.000-15.000 y 1.000 pesetas, respectivamente, en Inversiones, tipo D, custodiados en el Banco Ibérico, bajo la garantía de sus extractos números 276-7-8 y 9, y constituidos el 11 de mayo de 1968, por «Construcciones Hermat, S. L., pasando a ser propiedad, mediante endoso anotado, en los libros de esta Caja General de «Auto-Repuestos Padenca, S. A.», para garantía de la primera en las obras que le concedió el Servicio Nacional de Concentración Parcelaria en Vega de D.º Olimpa (Palencia).

Esta Caja General de Depósitos, en cumplimiento de lo prevenido en el artículo 42 de su Reglamento, ha dispuesto se anulen los resguardos reseñados, los cuales quedan sin ningún valor ni efecto.

Madrid, 8 de febrero de 1971.—El Administrador.—702-E.

SUBDIRECCION GENERAL DE SEGUROS

Aviso oficial por el que se comunica la cancelación de autorización concedida a la Entidad «Westerling Insurance Company» (R. A. 1-3-8), conforme al Decreto de 29 de septiembre de 1944

Se pone en conocimiento del público en general, y de las Entidades aseguradoras en particular, que por haber cesado en la contratación de reaseguro aceptado en nuestro país la Entidad «Westerling Insurance Company», domiciliada en Bruselas (Bélgica), esta Dirección General ha acordado dejar sin efecto la autorización concedida a la misma en 23 de julio de 1964, conforme al Decreto de 29 de septiembre de 1944.

Madrid, 11 de febrero de 1971.—El Director general, José Baresa.

Delegaciones Provinciales

CORDOBA

Caja General de Depósitos

Habiendo sufrido extravío un resguardo de esta sucursal de la Caja de Depósitos expedido en 7 de mayo de 1963, con los números 707 de entrada y 28.557 de re-

gistro, de 4.544,57 pesetas, a nombre de don Rafael Rubio García, para la ejecución de obras de pavimentación de la calle General Queipo de Llano, en Villaharta.

Se previene a la persona en cuyo poder se encuentre que lo presente en esta sucursal de la Caja de Depósitos, en la inteligencia de que están tomadas todas las precauciones oportunas para que no se entregue sino a su legítimo dueño el referido depósito, quedando dicho resguardo sin ningún valor ni efecto alguno transcurridos que sean dos meses desde la publicación en el «Boletín Oficial del Estado» y de la provincia sin haberlo presentado, con arreglo a lo dispuesto en el artículo 36 del Reglamento de 19 de noviembre de 1929.

Córdoba, 11 de febrero de 1971.—El Delegado de Hacienda.—761-E.

CEUTA

Por el presente edicto se notifica a las Sociedades que a continuación se expresan que por ignorado paradero de las mismas y después de haber sido hechas las gestiones necesarias para su localización, han sido declarados fallidos los débitos contraídos con el Tesoro Público.

Sociedad	Número de identificación fiscal
Benito Lamorena y Compañía, S. C.	C) 55-00008
Construcción y Maquinaria, S. A.	A) 55-00010
Comercial Garés, S. A.	A) 55-00034
Ufapanco, S. A.	A) 55-00037
Inmobiliaria Ibero Marroquí, S. A.	A) 55-00048
Inmobiliaria Haddu, S. L.	B) 55-00067
Betruz, S. L.	B) 55-00068
Comercial Marítima de Ceuta, S. A.	A) 55-00069
Compañía Manufacturas Hispano Americanas, S. L.	B) 55-00082
Transacciones Comerciales e Industriales, S. A.	A) 55-00093
Unión Distribuidora y Comercial, S. A.	A) 55-00088
Trogar, S. A.	A) 55-00091
Unión Comercial Auto Recambio, S. L.	B) 55-00092
Horvisa, S. L.	B) 55-00103
Canteras del Sarchal, S. L.	B) 55-00106
Manuel y Agustín Carrión, S. L.	B) 55-00107
Construodecor, S. L.	B) 55-00108
Med, S. A.	A) 55-00110
Top, S. L.	B) 55-00111
Transportes Drop, S. L.	B) 55-00132
Tránsitos y Consignaciones, S. A.	A) 55-00134
Induscom, S. L.	B) 55-00144
Central Ferretera, S. L.	B) 55-00014
Hachuel y Santa Cruz, S. L.	B) 55-00015
Lonja de Ceuta, Vendedores de Pescados, S. L.	B) 55-00066

Lo que se comunica para conocimiento de las citadas Sociedades en cumplimiento de la Orden de 17 de enero de 1970, con la advertencia de que de no satisfacer sus deudas tributarias dentro del pla-

zo de treinta días causarán baja provisional en el Índice de Empresas.

Ceuta, 29 de enero de 1971.—El Delegado de Hacienda.—505-E.